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＜令和４年度第１回福祉有償運送運営協議会 議事概要＞ 

 

議事の要旨 

 

１ 報告事項 

（１） 福祉有償運送の広報の結果について 

（２） 既承認団体の現状報告について 

（３） 団体からの意見について 

２ 審議事項（非公開） 

（１） 更新登録申請について 

 

議事の詳細 

 

～ 課長挨拶及び委員挨拶 ～ 

 

報告事項について 

 

事務局：          （報告事項について説明） 

①福祉有償運送の広報の結果について 

②既承認団体の現状報告について 

③団体からの意見について 

 

～ 質疑応答（報告事項について）～ 

 

会長：説明のあった３点について、質疑応答とする。 

      

会長：報告事項２について。既承認団体の運行において事故等の発生状況は無いか。 

 

事務局：無いことを確認している。  

 

会長：報告事項３について、表１および表２において、市内の移動制約者の現状についてま 

とめられている。このまとめられたことを、この協議会にとどめるのではなく、市の 

各部署の「横のつながり」で共有することで、移動に制約を受ける方のために市全体 

として取り組んでいってもらいたい。 
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事務局：承知した。 

 

Ａ委員：報告事項３表２－１について。 

    身体障害者の余暇活動部分は移動支援でまかなえるのではないか。 

 

事務局：身体障害者の方は、移動支援の支給要件に該当しない場合がある。その等級が、最

重度（１級）かつ肢体不自由での等級認定でなければならない。一方、療育手帳・

精神障害者保健福祉手帳所持者は、手帳を持っていれば移動支援の支給は可能で

ある。  

 

Ａ委員：承知した。 

 

会長：この表などを踏まえ、姫路市には潜在的に、この数字（表２－１）以上の移動制約者 

が潜在的にいることは把握しておくことが重要である。 

 

審議事項について 

非公開 

 

以下、次回の日程について事務局説明部分のため省略 


